Brillante presencia de nuestra CORAL POLIFONICA en el XII DIA INTERNACIONAL DEL CANTO CORAL



Recital de la Coral Polifónica en el Palacio de los Deportes de la Ciudad Condal,

aCoral Polifónica de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria tuvo una brillante actuación en el XII Día Internacional del Canto Coral, celebrado en Barcelona el pasado mes de septiembre. En este encuentro participaron cincuenta y cinco coros del mundo entero, representando atrece paises. Nuestra Coral fue elegida, juntamente con un conjunto de Polonia, para cantar en el acto de presentación, que estaba previsto celebrar en la Diputación de Barcelona, acto que se suspendió en señal de duelo por el trágico accidente ocurrido a los componentes de la Coral Universitaria de Caracas, fallecidos al estrellarse su avión en las Islas Azores.

El sábado 4 de septiembre la Coral actuó en la iglesia de la localidad de Sardanyola, en donde cosechó un fabuloso éxito. Allítuvo que prolongar su recital durante una hora y media, ante la insistencia del auditorio. Los asistentes admiraron especialmente, las piezas del folklore isleño: "Arrorró", "Zorondongo" y "Qué bonita es Gran Canaria".

Tras esta actuación el consejo municipal ofreció una recepción en honor de nuestra Coral, a la que fue entregada una placa conmemorativa y el escudo de la ciudad.

En la clausura -celebrada en

el Palacio de Deportes de Barcelona- actuó también la Coral, acto para el que fue seleccionada junto con otros quince coros. Nuestra representación interpretó dos canciones, a las que el público correspondió aplaudiendo en pié, cosa sin precedentes en esa noche. Al final, los cincuenta y cinco coros cantaron conjuntamente la "Canço de Barcelona", de la compositora Rosa Mas, y "Don Quijote de la Mancha en Barcelona", de Pierre- Philippe Bauzin.

Al día siguiente, ya fuera de las actuaciones del Día Internacional, había sido programado un recital de la Coral Polifónica de la Cajay de la Coral Universitaria de Caracas, en San Baudilio de Llobregat, recital que hubo de celebrarse con la presencia de otra coral de Polonia Warszawski Chor Miedzyuczelniany, que sustituyó al tragicamente malogrado coro venezolano.

Esta es la tercera ocasión en la que la Coral Polifónica de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria ha acudido al Día Internacional del Canto Coral de Barcelona, en donde siempre hacosechado destacados éxitos.

